

17.03.2015

2015

PERSÖNLICH

SEITE 35

WIPPERFÜRTH – LINDLAR

Metalotechniker feiern das Ende der Lehrzeit



Für 44 junge Männer war es ein besonderer Tag. Bei der Lossprechung der Innung für Metalltechnik Bergisches Land im Energiekompetenzzentrum Metabolon konnten sich auch mehrere Auszubildende aus Wipperfürth und Lindlar über ihren Gesellenbrief freuen. Den Gesellenbrief für Feinwerkmechaniker erhielten die beiden Wipperfürther Dominik Flegel (Horst Keller Werkzeugsbau, Wipperfürth) und Marvin Kohn (Gebrüder Käufer Befahrtechnik, Hückeswagen). Als Metallbauer losgesprochen wurden der Wipperfürther Jonas Börsch (Fachhochschule Köln, Gummersbach) und der Lindlarer Lennart Miebach (Albrecht Edelstahltechnik, Lindlar). Aus dem Lindlarer Unternehmen konnten sich zwei weitere Auszubildende über den Gesellenbrief freuen: Maurice Krieger aus Gummersbach und Dennis Spicher aus Engelskirchen. Rainer Pakulla, Obermeister der Innung, und sein Stellvertreter Michael Schneider überreichten den neuen Gesellen ihre Urkunden. (Imh/Foto: Gies)